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Denuncian que el municipio de Puerto 
Varas tiene deudas por servicio eléctrico 
ACUSACIONES, Los concejales Marcelo Salazar, Antonio Horn y Juan Patricio Godoy anunciaron que acudirán a la Contraloría 
para que investigue esta mora, que dicen afecta al alumbrado público. Administradora aseguró que los pagos ya están zanjados. 

Diego Gálvez 
cronicarodiariollanquihue.cl 

ctualmente la casa edi- 
A licia de Puerto Varas 

sostendría una deuda 

“con una empresa proveedora 
de electricidad, según denun- 
ciaron tres concejales, quienes 
aseguran que este situación re- 
percute en el normal funciona: 
miento del alumbrado público. 

Ello, se debería a que se “bo- 
la base de datos de los ser- 

vicios, según lo expuesto porel 
alcalde Tomás Gárate (Ind) en 

elúúltimo Concejo Municipal de 
la ciudad lacustre. 

Los ediles Marcelo Salazar 
(UDI), Juan Patricio Godoy 

(Ind.) y Antonio Horn (RN) 
anunciaron que acudirán a la 
Contraloría para solicitar que 
se investigue esta mora. 

Noobstante, laadministra- 

dora municipal de Puerto Va- 
ras, Claudia Huber, aseguró 
queya no existen cuentas pen- 
dientes con la empresa. Ahora, 
nilos ediles, ni la administra- 
ción precisaron el monto que 
sería adeudado. 

  

  

  

ACUSACIONES 

Antonio Horn, Juan Patricio 
Godoy y Marcelo Salazar sos- 
tienen que a raíz de este pro- 
blema aumentó la delincuen- 
cia, la inseguridad de vecinos 
en ciertas villas y la suspensión 
de distintas actividades bajo el 
alero del municipio. 

“No han cancelado las di- 
versas cuentas de iluminación 
pública porque perdió la lista 

    

DIEGO GÁLVEZ 

CONCEJALES ASEGURAN QUE DENUNCIARÁN EL HECHO A CONTRALORÍA, POR CUANTO REPERCUTE EN LA SEGURIDAD DE LA CIUDAD LACUSTRE. 

detodos los servicios por pa- 
gar”, mencionó el concejal 
Horn, quien reclamó por la pa- 
sividaden el accionar de parte 
delalcalde. 

Destacó también que “es 
una situación inaceptable por 
donde uno lo mire”. 

El edil resaltó que como 
consecuencia de estos hechos 
se hagenerado unaumento de 
situaciones delictuales, tales 
como intentos de robos en do- 
micilios, apedreos a viviendas, 
abandono de vehículos y per- 
sonas en estado de ebriedad pi- 

diendo dinero en las calles sin 

iluminación. 
Marcelo Salazar aseveró 

quelasituaciónserá informada 
al órgano contralor y recalcó 
que “ese sapo yo no me lo tra- 
go y voy a pedir una investiga- 
ción un poco más profunda, 
porque no puede ser tan livia- 
na la respuesta que nos da el 
señor alcalde”. 

Sumado a esto, el concejal 
expresó: “lo que yo creo que 
puedeestar pasando con estos 
dos o tres meses que dice el al- 
calde, es que notenga plataen 

   

  

las cuentas y sino tiene dinero 
eso si que ya es extremada- 
mente grave”. 

Salazar aseguró que levan- 
tará investigaciones de audito- 
ría, ya que “puede haber un 
despelote en el sector financic- 
ro”. 

Por su parte, Juan Patricio 
Godoy dio a conocer que ha re- 
cibido reclamos respecto al 
alumbrado público desde hace 
un año y medio, pero que en 
los últimos dos meses las que- 
jasse han masificado. 

Sobre los dichos de Tomás 

Gárate, el concejal mencionó 
que “las declaraciones del al- 
calde me parecen desafortuna- 
das, porque hay un dictamen 
de Contraloría que dice que 
debe ejercer el control jerár- 
quico que el cargo le impone. 
Entonces aquí estaríamos en 
presencia de un notable aban- 
dono de deberes”. 

BASE DE DATOS 
Duranteelúltimo Concejo Mu- 
nicipal, el alcalde sostuvo que 
se “borró la base de datos de 
los servicios, y eso generó un 

“De acuerdo alo que 
ya se ha ordenado no 
deberíamos tener te- 
mas pendientes de 
pago con Saesa” 

Claudia Huber 
Administradora municipal de 

Puerto Varas 

desordenadministrativo gigan- 
tesco”., 

Enla ocasión, el jefe comu- 
nal confirmó quese está ejecu- 
tando una investigación suma- 
ria y aseguró que “es bien deli- 
cada la situación”. 

En la misma línea, Claudia 

Huber, administradora munici- 
pal de Puerto Varas, explicó 
«por escrito- que es un hecho 
dearrastre y que, por ello, es- 
tán trabajando con Saesa para 
solucionarlo. 

“De acuerdo a lo que yase 
ha ordenado no deberíamos 
tener temas pendientes de pa- 
go con Saesa”, sostuvo Huber. 

En ese mismo sentido, la 
administradora reconoció que 
sí existen problemas con el 
alumbrado público, pero pre- 
cisó que “deben responder a 
cuestiones más bien técnicas 
que a pagos. Hoy día no tene- 
mos situaciones pendientes”. 

Este medio se contactó con 

Saesa, con el fin de conocer de- 
talles y antecedentes de esta 
deuda que los ediles dicen que 
tiene la casa edilicia. Sin em- 
bargo, la institución optó por 
no responder dicho requeri- 
miento. (3 

  

  

Investigación permite el conocimiento y 
preservación de la Cuenca del Río Maullín 
SANTUARIO. La iniciativa, que nace desde la Vicerrectoría 
de la ULagos, busca monitorear las condiciones del lugar. 

L establecimiento de di- 
E versos mecanismos de 

monitoreo de las condi- 

ciones socio ambientales, es 

decir, cambio climático, biodi- 
versidad, amenazas ambienta- 

les como erosión costera, con- 
taminación entre otras, es par- 
te de los lineamientos del Pro- 

  

grama Territorial Cuenca del 
Maullín, iniciativa que nace 
desdela Vicerrectoría de Inves- 
tigación de Universidad de La- 
gos y que pretende involucr: 
ala propia comunidad, en este 
caso de la Cuenca del Río Mau- 
llín, en el proceso de preserva- 
ción, recolección de datos y 

  

otras evidencias que den sus- 
tento científico para acciones 
decuidado dela naturaleza. 

El río Maullín presenta un 
alto valor para la biodiversidad 
acuática, y es uno de los pocos 
sistemas de humedales que 
conforman un corredor bioló- 
gico acuático entre ecosiste- 

mas andinos lacustres y el 
Océano Pacífico, declarado, en 
sumayor parte, Santuario dela 
Naturaleza. Mientras que el de- 
sarrollo industrial, urbano y 
agrícola, el cambio global y 
tros factores amenazan su es- 
tructura y función, la valora- 
ción social de este patrimonio 
es aún limitada y el monitoreo 
dela magnitud y efectos de di- 
chas amenazas es claramente 
insuficiente. 

ds 

  

EL PROYECTO DESTACA LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA. 

El programase plantea co- 
mo visión constituirse en una 
unidad de gestión que propicie 
el quehacer colaborativo, inter- 
disciplinario y transdisciplina- 
rio de académicos, investiga- 
dores y estudiantes de la Uni- 

versidad de Los Lagos para el 
desarrollo, lograndoccon ello la 
recopilación y transferencia de 
conocimiento acerca de las 
problemáticas y desafíos am- 
bientales, productivos y socia- 
lesdelrío. cs
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